Revisorenbericht 2020

Der Revisor hat die Vereinsbuchhaltung des Corona-Jahres 2020 geprüft und festgestellt, dass die Buchhaltung ordnungsgemäss und sauber geführt wurde. Sämtliche Buchungen sind korrekt ausgeführt und die Vermögensbestände stimmen mit den Belegen überein.

Die Jahresrechnung schliesst bei Einnahmen von CHF 10'924.39 gegenüber Ausgaben von CHF 10'643.67 mit einer Vermögensvermehrung von CHF 280.72 ab. Das Vereinsvermögen beträgt somit CHF 32'013.56 per 31.12.2020.

Unter speziellen Bedingungen mit Maske fand am 31. August der Vereinsausflug ins Paraplegiker-Zentrum Nottwil und anschliessend in die Voglwarte Sempach statt. Besten Dank den Organisatoren Sepp Enenkel und Jean-Pierre Chéreau.

Die Kerzenziehaktion wurde wegen Corona dieses Jahr nicht durchgeführt. Der Anfangsbestand von CHF 16'255.71 wurde nach 2 grosszügigen Spenden von je CHF 1'000.00 und div. Entschädigungen an die 10 fleissigen Helferrinnen auf CHF 12'521.94 herabgesetzt.

Ich möchte mich bei allen Kommissionsmitgliedern, allen voran beim Präsidenten Jean-Pierre Chéreau und der Kassierin Beatrice Eugster bestens bedanken.

Ich stelle Ihnen folgende Anträge:

- Die Vereins- und Vermögensrechnung 2020 sei zu genehmigen und dem Vorstand Entlastung zu erteilen.
- 2. Der Kassierin Beatrice Eugster sei für die saubere und pflichtbewusste Arbeit der beste Dank auszusprechen.

Widnau, 28. Januar 2021

Der Revisor:

Fritz Girardet

Revisorenbericht 2019

Die Revisoren haben die Vereinsbuchhaltung des Jahres 2019 geprüft und festgestellt, dass die Buchhaltung ordnungsgemäss und sauber geführt wurde. Sämtliche Buchungen sind korrekt ausgeführt und die Vermögensbestände stimmen mit den Belegen überein.

Die Jahresrechnung schliesst bei Einnahmen von CHF 11'139.42 gegenüber Ausgaben von CHF 12'917.50 mit einer Vermögensverminderung von CHF 1'778.08 ab. Das Vereinsvermögen beträgt somit noch CHF 31'732.84 per 31.12.2019.

Am 24. August fand der Vereinsausflug nach Disentis-Andermatt-Gotthard statt, bestens organisiert von Sepp Enenkel und Jean-Pierre Chéreau.

Die Kerzenziehaktion wurde auch dieses Jahr nicht mehr für die Oeffentlichkeit durchgeführt, sondern nur schulintern. Die Rechnung des Kerzenzieherteams konnten wir nicht einsehen.

Wir möchten uns bei allen Kommissionsmitgliedern, allen voran beim Präsidenten Jean-Pierre Chéreau und der Kassierin Beatrice Eugster bestens bedanken.

Wir stellen Ihnen folgende Anträge:

- 1. Die Vereins- und Vermögensrechnung 2019 sei zu genehmigen und dem Vorstand Entlastung zu erteilen.
- 2. Der Kassierin Beatrice Eugster sei für die saubere und pflichtbewusste Arbeit der beste Dank auszusprechen.

Widnau, 28. Januar 2020

Die Revisoren:

Fritz Girardet

Cäcilia Kretz

C. Wret